



Wakehashi' かけはし

a bridge over which people are connected

御挨拶



会長 渡邊 康一

任期2期6年、最後の年は新年賀詞交歓会にてオリンピックそしてタイムリーに発表されたトヨタの「ウーブンシティ」構想で高揚感に満ちた新年のスタートを切ったかに思えました。しかしコロナのパンデミックによってそれらは無残にも打ち砕かれてしまいなすすべもなく一年が過ぎてしまったのが実情であります。商工会として会員のためできる限りの支援を行政に要望するも、限界があり。さらに自らの自己財源不足により何ら自助施策を打てないジレンマを痛切に感じざるを得ませんでした。こうした危機の時、組織の目的や存在意義を役員そして職員が如何に共有し行動に移せるかを試されているかのようあります。誰一人予想もできなかつた一年ではあります但大な宇宙、そして人類と地球の長い歴史からすればほんの瞬きにも過ぎない出来事なのかも知れません。

副会長 土屋 浩三 土屋商店

副会長を拝命して2期6年、「自分を育ててくれた商工会にご恩返しをしたい。」という想いを胸に、精一杯努めてまいりました。商業部会・工業部会・青年部・情報労働委員会・すそのブランド推進委員会を担当すると共に、裾野市行政改革推進委員会をはじめ数々の委員会、審議会に委員として参加させて頂き、充実した時間を過ごせたと思います。これも偏に役員の皆様をはじめ私と関わって下さいました全ての皆様のご理解とご協力のお陰です。心より感謝申し上げ、御礼のご挨拶と致します。有難うございました。

副会長 中川 好大 (株)中川商店

副会長として渡邊会長のもと今期は主に建設業部会・観光部会・女性部会の担当として大変お世話になりました。今年度は予期せぬ新型コロナウイルスの影響で商工会としての事業はほとんどできず残念であります。しかしながら我々商工会員が裾野市の雇用と経済を担っているという自負を持ちながら、個々には小さい力ではありますが、会員どうし力を合わせ、工夫をしてこの苦境を乗り越えていければ幸いと考えます。

総務理事 離田 正信 クボタサービス

東第二支部長

商工会員の皆様、日頃より商工会の運営にご協力ありがとうございます。総務理事を拝命され3年の任期が経ちました。2年目途中から新型コロナウイルスが現れ日々の生活、各イベント、経済活動の減少、など商工会の活動も思うようにいかなくなっています。今やること、今できることを見つけていきたいと思います。この度任期満了を迎えますが、新たな役員様の元商工会の発展のお手伝いができるればと思っています。今までありがとうございました。

会計理事 木村 典由 (有)木村商店

日ごろより皆様には大変お世話になっております。このたびは3年間にわたりまして、会計理事としても大変お世話になりました。役員に就任したとはいえ、未熟な点や至らぬ点が、多々あったと思いますが、皆様に親切丁寧にサポートをしていただき、無事に乗り越えることができました。実際に役員に就任してみると、その大変さもありがたみも、本当によく分かります。今後も商工会のお役に立てるよう頑張ります。

理事 鈴木 博己 (有)寿々木

東第一支部長・観光部会長・広報委員長

随分と長く観光部会長と広報委員長を務めさせていただきました。この間、裾野市内のすべての産業衰退は著しく、コロナ禍と相まってさらに厳しいものになっています。特に心配なのは最近は新規産業等への人的、経済的な投資が無いのは「裾野市に魅力が無い」表れではないかと思います。「頑張ったものは報われる」そんな次代をいつも望んでいます。

理事 前島 利治 (有)前島商店

初めての理事ということでしたが、仕事の都合等で理事会への出席が思うようにできなく皆さまにはご迷惑をおかけしたように感じております。それでも、任期期間中はいくつかの事業に主催者側から参加させていただくことができ、普段とは違った方向から事業を見ることができ、様々な事業がいろんな方々の協力で成り立っていることが再認識できて良い経験になりました。ありがとうございました。

理事 中川 智敏 (株)三ツ輪交通自動車

観光と金融を担当しました、三ツ輪交通自動車(ミツワタクシー)の中川智敏です。理事在任中、皆様からのご協力に支えられ、大変お世話になりました。いずれくる感染拡大が落ち着いた後の変化した社会の中、裾野市商工会として、企業や市民の皆様にどのような貢献ができるか、理事の経験を活かして考えています。これからも地域の活動で、またお目にかかる機会があろうかと思います。その時は、よろしくお願い申し上げます。

理事 杉山 成久 (有)寿屋金物店

理事会が日中開催だったため、自分はうまく時間を作ることが出来ず、理事会に一回も出席することが出来ず理事の皆様には大変ご迷惑をおかけしてしまいました。会社に理事会資料を届けていただいたおかげで理事会の内容を知ることが出来たことは助かりました。何も出来ないまま今期が終わってしまいますが、次期の理事に選出されましたら時間をうまく使い、理事として携われればと思っています。

理事 小田嶋 敏男 小田嶋電設

皆様方に置かれましては、ますますのご健勝かと思われます。自分は、理事としての活動を精一杯してきたかと問われる自信はありませんでした。商工会の皆様や、会長及び役員の活動には頭が下がります。今後、未来都市「ウーブンシティ」の構想により、裾野市も「近未来型次世代都市」を目指し益々の発展を期待します。今後も皆様方の益々のご多幸をお祈り申し上げます。

理事 中山 敏彦 (有)中山産商

金融委員会の委員長を3年間させていただき、誠に有難うございました。期間中に、大きな成果は得られなかったことを、お詫び申し上げます。公的資金融資斡旋と融資相談業務を丁寧に行うこと目標にしておりましたが、今般の状況でなかなか人が集まる情報会、相談会等も出来なくなり、会員の皆様には充分な情報を提供できませんでした。今後は事態が早く回復に向かうよう、また商工会員の皆様、市民の皆様が気軽に利用して頂けるように、祈念して任期終了のあいさつとさせていただきます。有難うございました。

理事 安藤 秀智 新晃建設

微力ながら3年間理事を努めさせていただき、いろいろと勉強・経験させていただきました。一商売人として、現在のコロナ禍、そして収束してコロナ禍と言える状況、また新しい時代の流れに対して、自身・自社で出来ること・すべきことをし、乗りきっていきたいと思います。その上で今後も微力ながら、商工会を盛り上げていければと思います。

理事 山田 博樹 山田商事(株)

商業部会長を仰せつかり、早いもので3年がたとうとしています。部会では「キャッシュレス決済セミナー」や「フェスタすその餃子まつり」などの事業を行いました。また「すそのブランド」や「4部会合同視察研修会」を通じ貴重な経験をさせていただきました。

令和2年度は新型コロナの影響で多くの商工会事業が中止となってしまい残念な1年でしたが、理事会、商業部会の皆様のご協力に感謝いたします。

理事 西島 隆彦 (株)西島工業

西第一支部長

裾野市商工会西第一支部長を拝命し3年間の任期を務めることができました。この3年間、社会は様々な変化がありました。元号は平成から令和へ変わり、コロナ禍の今、凄まじい速度で生活様式が変化していることを感じています。これからも商工会役員の貴重な経験を活かして、変化を受け入れ、皆様が生活するうえで必要とされる、裾野市商工会の為に協力を続けたいと思います。ありがとうございました。

理事 古地 剛 ライフショップコチデン

今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大という難局に直面し、非常に厳しい一年でした。このような中、商工会でも多数のイベント等が中止となりました。地域経済の振興のため、地域活性化の実現に向けては、様々な関係先と情報を共有し、連携を図る必要があります。商工会はその推進役としての機能を發揮しなければならないと今まで以上に感じた次第です。短い期間では在りましたがありがとうございました。

理事 田口 建一 田口ライフサービス(株)

西第二支部長・情報労働委員長

情報労働委員会の主な事業は優良従業員表彰です。令和2年度につきましては新型コロナ蔓延のため開催について検討した結果、三密を避けるため所属会社毎に表彰状を伝達していただく方式とし、延べ8社から31名の方が優良従業員として表彰されました。

理事 富岡 秀行 (有)松富

この度、任期満了に伴い理事を退任することとなりました。在任中は役員または会員の皆様方には大変お世話になりました。任期を全うする事が出来ましたのも関係各位のお力添えを頂いてのものと存じます。これからも会員事業所並びに裾野市商工会が益々発展されますようご祈念申し上げまして、お礼と退任のご挨拶とさせていただきます。